
Herr Metz fragte nach, wie der Stand bei dem Thema Regionalplanänderung sei. Dies 
laufe parallel. Der Regionalrat habe der Änderung des Regionalplans zugestimmt. 
 
Herr Gleß bestätigte dies. Damit sei das Abweichungsverfahren aber noch nicht 
abgeschlossen. Es sei noch eine Beteiligungsstufe erforderlich. Dann würde die 
endgültige Änderung des Regionalplans für diesen Bereich beschlossen sein. 
 
 


